

Taller internacional: Un camino a la fotografía.

Escrito por Redacción

Domingo, 25 de Agosto de 2013 09:12 - Última actualización Lunes, 26 de Agosto de 2013 10:15



En la isla de Providencia el 9 y 10 de septiembre y en San Andrés el 11, 12 y 13 del mismo mes, se llevará a cabo el taller internacional 'Un camino a la fotografía' con el guatemalteco Iván Castro, profesor de la Escuela Internacional de Cine y Televisión EICTV, de San Antonio de los Baños, Cuba. El taller es organizado por la ONG The Light House; la Universidad Nacional y el Jardín Botánico.

Al respecto Gabriela Domínguez, cineasta y presidente de la ONG, dice: "La fotografía se ha convertido en una herramienta fundamental en todos los ámbitos de la vida y campos de formación. Por ello, la ONG The Light House, realizará el taller internacional 'Un camino hacia la fotografía', a fin de incrementar el desarrollo de las habilidades de aficionados y profesionales que desean profundizar conocimientos y experiencias en la construcción de la imagen".

PROVIDENCIA 9 Y 10 DE SEPTIEMBRE
SAN ANDRES 11, 12 Y 13 DE SEPTIEMBRE

Para información e inscripciones: corporacionth@gmail.com

Cel: 313-3805866